

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DE LA FERIA GANADERA DE SAN MIGUEL

18 DE NOVIEMBRE DE 2006

COMO SU PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ME DA MUCHISIMO GUSTO ASISTIR A LA PERLA DE ORIENTE, PARA SALUDAR AL PUEBLO MIGUELEÑO Y CELEBRAR LA TRADICIONAL **"FERIA GANADERA ORIENTAL 2006"**, QUE EN ESTA OPORTUNIDAD HA SIDO NOMINADA CON MI NOMBRE, LO CUAL AGRADEZCO SINCERAMENTE Y ME INVITA A CONTINUAR TRABAJANDO DÍA A DÍA CON TODOS USTEDES.

MI PRESENCIA HA SIDO POSIBLE, GRACIAS A LA INVITACIÓN HECHA POR LOS AMIGOS GANADEROS DE EL SALVADOR (AGES), FILIAL SAN MIGUEL, Y A LAS AUTORIDADES DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA.

CUANDO HE TENIDO LA OPORTUNIDAD, DE DIRIGIRME A LOS PRODUCTORES, A LOS EMPRESARIOS Y POLÍTICOS DEL PAÍS, SIEMPRE HE MANTENIDO, QUE INVERTIR EN EL SECTOR AGROPECUARIO, ES INVERTIR EN LA GENTE, ES INVERTIR EN MÁS OPORTUNIDADES DE EMPLEO EN EL CAMPO Y ES INVERTIR EN EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR.

PORQUE POR CADA DÓLAR INVERTIDO EN LA AGRICULTURA, TIENE UN EFECTO MULTIPLICADOR EN OTRAS ACTIVIDADES, COMO; EL COMERCIO, LA INDUSTRIA, EL TRANSPORTE, LOS SERVICIOS Y LA BANCA.

COMO GOBIERNO, LE ESTAMOS APOSTANDO AL AGRO, PORQUE ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE EL SALVADOR DEBE CONTINUAR PRODUCIENDO SUS PROPIOS ALIMENTOS Y DEBEMOS DISMINUIR LA DEPENDENCIA DE LOS PAÍSES VECINOS, YA QUE LOS SALVADOREÑOS SOMOS CAPACES DE PRODUCIR ALIMENTO DE CALIDAD PARA ABASTECER EL MERCADO TANTO INTERNO COMO EXTERNO.

POR TAL RAZÓN, HEMOS DADO INSTRUCCIONES AL MINISTRO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA, Y A LA SEÑORA COMISIONADA PRESIDENCIAL PARA LA AGRICULTURA, PARA QUE APOYEMOS A CADA SUBSECTOR PRODUCTIVO.

LA SEÑORA COMISIONADA PRESIDENCIAL, ME HA INFORMADO QUE PARA EL CIERRE DEL PRESENTE AÑO, ESPERAMOS UN CRECIMIENTO DE TODO EL SECTOR SUPERIOR AL 5% CON RELACIÓN AL AÑO PASADO, DEBIDO A LAS OPORTUNAS MEDIDAS Y POLÍTICA IMPULSADAS.



EN ESTE MISMO ORDEN, LA GANADERÍA MUESTRA UNA IMPORTANTE PARTICIPACIÓN DEL 20% EN EL PRODUCTO INTERNO BRUTO AGROPECUARIO Y ES EL PRINCIPAL GENERADOR DE EMPLEO EN EL AGRO, APORTANDO MÁS DE 140 MIL EMPLEOS DIRECTOS Y 700 MIL EMPLEOS INDIRECTOS.

NO CABE DUDA, QUE LA GANADERÍA SE ESTA CONVIRTIENDO EN UN IMPORTANTE MOTOR DE CRECIMIENTO SECTORIAL, Y DINAMISMO QUE PODEMOS MEDIR CON EL CRÉDITO OTORGADO POR EL BANCO DE FOMENTO AGROPECUARIO Y POR EL BANCO HIPOTECARIO, DONDE AÑO CON AÑO MUESTRA UN CRECIMIENTO, ESPERANDO EN EL AÑO 2006, LLEGAR A MAS DE 16 MILLONES DE DÓLARES.

EN EL PRESENTE AÑO, POR MEDIO DEL PROGRAMA DE DESARROLLO GANADERO DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA, HEMOS PUESTO ESPECIAL ÉNFASIS EN APOYAR A LOS AMIGOS GANADEROS, TANTO INDIVIDUALES COMO ASOCIADOS.

HEMOS IMPULSADO EXITOSAMENTE UN PROGRAMA DE ENTREGA DE SEMILLA MEJORADA DE PASTO, DONDE CUBRIMOS UNAS 8 MIL MANZANAS DE PASTO MEJORADO, BENEFICIANDO A 2,500 GANADEROS.

CON ESTE PROGRAMA, FOMENTAMOS LA ADQUISICIÓN DE ALIMENTO NUTRITIVO PARA EL GANADO, YA QUE UNA BUENA PRODUCCIÓN, DEPENDE DE UNA BUENA ALIMENTACIÓN.

QUISIERA HOY SUBRAYAR, EL TRABAJO IMPORTANTE QUE ESTAMOS HACIENDO PARA ORDENAR EL MERCADO DE PRODUCTOS AGROPECUARIOS, ESPECIALMENTE LOS LÁCTEOS, ESTABLECIENDO REGLAS CLARAS, CON EL FIN DE REDUCIR EL CONTRABANDO, QUE COMO BIEN HA RECONOCIDO JAVIER, HA TENIDO SUS EFECTOS POSITIVOS.

TAMBIÉN, ESTAMOS TRABAJANDO EN EL TEMA DE LA SEGURIDAD, DONDE HEMOS INSTRUIDO AL DIRECTOR DE LA POLICÍA, PARA PONER LOS RECURSOS NECESARIOS PARA ATENDER CUALQUIER CASO DE ROBO Y HURTO DE GANADO Y BRINDAR LA SEGURIDAD A LA POBLACIÓN MIGUELEÑA, ESPECIALMENTE A LA QUE ESTA EN EL CAMPO CON LA POLICÍA RURAL.

HEMOS ESTADO APOYANDO A LAS ASOCIACIONES GANADERAS, CON MAQUINARIA Y EQUIPO, INVIRTIENDO ALREDEDOR DE 100 MIL DÓLARES EN EL PRESENTE AÑO, BENEFICIANDO A MÁS DE 700 GANADEROS.

EN ESTE ORDEN, ESTE DÍA ENTREGARE UNA FÁBRICA DE CONCENTRADOS, A LA ASOCIACIÓN DE GANADEROS DE EL SALVADOR, PARA ALIMENTAR UNOS 2 MIL BOVINOS E INCREMENTAR SU PRODUCCIÓN LECHERA.



LA FABRICA DE CONCENTRADO QUE ENTREGAREMOS ESTA MAÑANA, CONSISTE EN UN **MOLINO DE MARTILLO** CON UNA CAPACIDAD DE 250 QUINTALES POR DÍA DE GRANO. TAMBIÉN ENTREGAREMOS UNA **MEZCLADORA** CON LA CAPACIDAD DE 240 QUINTALES DE CONCENTRADO POR DÍA.

ADICIONALMENTE, HE DADO LA AUTORIZACIÓN DE DOTAR DE RECURSOS AL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA, PARA QUE ANTES DE QUE FINALICE EL AÑO, PONGAMOS EN MARCHA UN **PROGRAMA DE ENTREGA DE TANQUES**, DONDE ESTAMOS PROPORCIONANDO A LAS ASOCIACIONES GANADERAS ALREDEDOR DE 50 UNIDADES, CON LO QUE AUMENTAREMOS LA CAPACIDAD DE ALMACENAMIENTO ANUAL DE LECHE, A MAS DE 110 MIL BOTELLAS.

AMIGOS GANADEROS, QUISIERA FELICITAR AL ING. REYES, POR SU LIDERAZGO EN LA CIUDAD DE SAN MIGUEL, POR HABER LOGRADO LA UNIÓN DE LOS GANADEROS Y HABER SIDO PIEZA FUNDAMENTAL EN LA REACTIVACIÓN DE LA ASOCIACIÓN GANADERA DE EL SALVADOR. HE ESCUCHADO SUS PETICIONES.

VENÍAMOS HABLANDO CON LA COMISIONADA EN EL VIAJE DE SAN SALVADOR A LA PERLA ORIENTAL Y TENEMOS VARIAS PLANTAS QUE ESTAMOS HACIENDO, LA VICTORIA, TENEMOS OTRAS, VAMOS A REVISAR EL RESTO DE PLANTAS QUE VAMOS A CONSTRUIR PORQUE REALMENTE CREEMOS QUE ESTE SECTOR PUEDE DARLE MUCHO MAS A LA ECONOMÍA. Y A PARTIR DE HOY HABLÁBAMOS CON LA COMISIONADA, ***, PARA BUSCAR LA CONSTRUCCIÓN DE ESA PLANTA QUE NECESITAN AQUÍ EN SAN MIGUEL.

YO QUISIERA DECIRLES QUE EL APOYO DEL GOBIERNO SE HA DADO POCO A POCO, Y VAMOS A INVERTIR CASI 200 MILLONES DE DÓLARES EN EL PUERTO DE LA UNION, HEMOS INVERTIDO EN OBRAS DE INFRAESTRUCTURA, YA SE HA COMENZADO EL BY PASS DE USULUTÁN, PORQUE ESTAMOS HABLANDO DE UN CONCEPTO INTEGRAL EN TODO EL ORIENTE Y LE ESTAMOS INVIRTIENDO MUCHÍSIMA PLATA EN OBRAS DE INFRAESTRUCTURA.

POR ESA RAZÓN, YO QUISIERA DECIRLES QUE EN EL TEMA DEL AGRO, POCO A POCO HEMOS LOGRADO DESPEGAR, EL AGRO LE DEMOSTRÓ AL PAIS QUE EL CRECIMIENTO ECONÓMICO ES POSIBLE, ES FÁCIL DECIR, MIREN ESTAMOS CRECIENDO AL 3.8, DE ACUERDO A LAS ESTIMACIONES DEL BANCO CENTRAL, PERO YO LE RECUERDO QUE CUANDO LLEGUE A LA PRESIDENCIA, CRECIAMOS A 1.8, HOY ESTAMOS CASI EN 4, ESO NO ES FÁCIL, SUBIR ESE CRECIMIENTO HA DEPENDIDO DE POLÍTICAS CLARAS, DE MANTENER NUESTRA MACROECONOMÍA SANA, DE INVERTIR EN CIERTOS SECTORES COMO EL AGRO, COMO EL TURISMO Y OTROS QUE YA ESTAMOS VIENDO LOS RESULTADOS.



POR ESO ESTOY CONTENTO DE ESTAR AQUÍ CON USTEDES, OJALA QUE EN LOS PRÓXIMOS AÑOS, PUEDA SEGUIR DICIENDO LA AGRICULTURA, SOMOS EL MOTOR PRINCIPAL DE CRECIMIENTO QUE TIENE EL AGRO EN EL PAÍS.

LOS FELICITO, CUENTEN CON EL APOYO DEL GOBIERNO, PARA CONTINUAR APOYÁNDOLES EN MUCHOS TEMAS COMO LAS PLANTAS, CON ESTAS PALABRAS Y LAS FELICITACIONES A LOS EXPOSITORES, ME PERMITO DECLARAR OFICIALMENTE INAUGURADA **LA FERIA GANADERA ORIENTAL 2006**.

GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA AL PUEBLO MIGUELEÑO EN ESTAS FIESTAS.